



19.06.2024 09:00 CEST

## **Wechsel im Vorstand von Roland Berger: Edeltraud Leibrock wird in das globale Führungsgremium berufen**

- Edeltraud Leibrock wird zum 1. August 2024 als Mitglied des globalen Vorstands für den Bereich Innovation berufen
- Hasmeet Kaur wechselt in die Automobilbranche zum Filterspezialisten Mann+Hummel

München, Juni 2024: Edeltraud Leibrock, Partnerin in der Plattform Digital bei Roland Berger, wird in den globalen Vorstand berufen. In ihrer neuen Funktion wird sie ab 1. August 2024 weltweit für das Thema Innovation

verantwortlich sein. Edeltraud Leibrock folgt auf Hasmeet Kaur, die in die Automobilbranche wechselt und beim weltweit führenden Filterspezialisten Mann+Hummel ab August die Position als President Division Transportation einnimmt.

Stefan Schaible, Global Managing Partner, sagt: „Wir freuen uns sehr mit Edeltraud Leibrock eine anerkannte Expertin für Innovation, Digitalisierung und Künstliche Intelligenz als neues Vorstandsmitglied zu begrüßen. Sie hat eine ausgewiesene Erfolgsbilanz, neue Technologien in echte Wettbewerbsvorteile umzuwandeln und zahlreiche Organisationen auf diesem Weg unterstützt. Deshalb ist Edeltraud für uns genau die richtige Wahl, um diese wichtigen Zukunftsthemen bei Roland Berger weiter voranzutreiben.“

Edeltraud Leibrock ist seit Februar 2024 bei Roland Berger in der Plattform Digital als Partnerin tätig. Sie verfügt über langjährige Erfahrung in der internationalen Strategieberatung und war in leitender Funktion in der Bankenbranche tätig. Sie berät Kunden in den Bereichen Technologie, Innovation, Digitalisierung, Künstliche Intelligenz und den damit verbundenen Transformationsprozessen.

Sie studierte Physik und Biologie an der Universität Regensburg und promovierte in Physik an der Technischen Universität Hamburg in Kooperation mit dem damaligen Fraunhofer IFU in Garmisch-Partenkirchen.

Sie engagiert sich im Fraunhofer Alumni e.V., im Artificial Intelligence Center Hamburg (ARIC e.V.), im Fraunhofer Technology Transfer Fund, und in verschiedenen Gremien.

Marcus Berret, Global Managing Director, sagt: „Im Namen des gesamten Vorstands möchte ich Hasmeet Kaur für ihren großartigen Einsatz für unser Unternehmen danken. Wir bedauern ihre Entscheidung, in die Industrie zu wechseln. Wir sind jedoch zugleich stolz auf ihre beeindruckende Laufbahn, die die Industrieexpertise und unternehmerische Fähigkeit unserer Talente widerspiegelt. Sie verkörpert die Erfolgsgeschichten, die wir bei Roland Berger zu erzählen haben. Wir wünschen ihr für ihren weiteren Weg alles Gute und weiterhin viel Erfolg.“

Hasmeet Kaur begann ihre Karriere bei Roland Berger im Jahr 2013 in Indien und hat seitdem maßgeblich zur Entwicklung des Geschäfts in den

Segmenten Automotive Aftermarket und der Zulieferindustrie beigetragen. Nach ihrer Wahl zur Partnerin im Januar 2022 wurde sie Anfang 2023 in den globalen Vorstand berufen. In den letzten Monaten hat sie das Angebot im Bereich Künstliche Intelligenz und entsprechende Lösungen maßgeblich vorangetrieben. Hasmeet Kaur hat sich nun für eine neue berufliche Herausforderung in der Automobilbranche bei Mann+Hummel entschieden.

Die Management- und Governance-Strukturen bei Roland Berger bleiben von der personellen Änderung unberührt. Der globale Vorstand besteht weiterhin aus sieben Mitgliedern: Drei von der globalen Partnerschaft gewählte Mitglieder Stefan Schaible, Marcus Berret und Denis Depoux, die wiederum vier weitere Partner ernennen. Neben Maria Mikhaylenko, Per Breuer und Matthias Rückriegel wird nun Edeltraud Leibrock in den globalen Vorstand berufen.

---

Roland Berger ist eine weltweit führende Strategieberatung mit einem breiten Leistungsangebot für alle relevanten Branchen und Unternehmensfunktionen. Roland Berger wurde 1967 gegründet und hat seinen Hauptsitz in München. Die Strategieberatung ist vor allem für ihre Expertise in den Bereichen Transformation, industrieübergreifende Innovation und Performance-Steigerung bekannt und hat sich zum Ziel gesetzt, Nachhaltigkeit in all ihren Projekten zu verankern. Im Jahr 2023 verzeichnete Roland Berger einen Umsatz von über einer Milliarde Euro.

## Kontaktpersonen



### **Raphael Dörr**

Pressekontakt

Head of Corporate Communications & PR

[raphael.doerr@rolandberger.com](mailto:raphael.doerr@rolandberger.com)

+49 89 9230 8792



**Silvia Constanze Zösch**

Pressekontakt

Press Contact Global PR

[silvia.zoesch@rolandberger.com](mailto:silvia.zoesch@rolandberger.com)

+49 89 9230 8750